

東浦町立緒川小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



基本的な生活習慣を身に付け、誰に対しても思いやりの心をもった人間尊重の精神を重んじる子どもを育てる。

〈1・2年生では〉

基本的態度と人間としてしてはならないことをしない意志を育てます。

〈3・4年生では〉

集団の一員としての自覚と友達と協力する心を育てます。

〈5・6年生では〉

主体的に責任を果たす態度と、自他の生命を尊重する心を育てます。

「ふわふわ言葉」を使おう!

〈子どもたちの声〉

- ・ふわふわ言葉をたくさん知ることができたよ。
- ・ふわふわ言葉は笑顔で使うといいんだね。



〈家庭・

地域の声〉

- ・子どもたちから優しい言葉・挨拶を掛けてもらい、うれしかったよ。

家庭・地域の皆様へ

子どもたちが「思いやりの心」を表す手だてとして、学校は「言葉の使い方」の指導に力を入れて取り組みます。スクールカウンセラーによる相手を思いやる言葉遣いの授業「ふわふわ言葉とちくちく言葉」も進めていきます。

北部中学校・森岡小学校と連携して行っている「挨拶運動」も継続して進めていきます。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

